



～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷富士

QRコード
登録お願
いします。



西郷小学校

令和元年 第4号

平成31年4月23日

文責 校長 田中裕子

今年度初の授業参観

毎年恒例の学期初めのスキルタイム。どこのクラスからも元気な音読の声が聞こえてきました。計算、辞書引きなどもすっかり手慣れたもので、この時間があるからこそ基礎的な学習事項が身につくのだと改めて実感します。高学年になってもかけ算が不確か、学年相当の漢字が読めないという状況はよく聞く話です。スキルタイムにより確実に学習の底上げができています。また、今年度も6月6日に陰山英男先生を本校にお呼びし、研修会を開催します。毎年お見えくださり、直接ご教示いただけるということは、大変有難いことと考えております。

授業後は、学級懇談、PTA総会と引き続き多数の保護者の方にご参会いただきありがとうございました。お陰様で総会議案もすべて可決し、新たなメンバーでPTA活動を行っていきます。旧役員の皆様、2年間本当にお世話になりました。

ホームページ閲覧ありがとうございます。学校だよりも閲覧数70名を目標にがんばっています。最近の様子も教頭が中心となってアップしています。こちら合わせてみていただけますと幸いです。



月曜朝登校してきた子ども達が来てくれたお礼を丁寧に頭を下げて伝えてくれました。何とも微笑ましい姿でした！

爽やかな感動の岩田運動会
二十二日曜日、快晴の空の下、第二十六回岩田運動会が開催され、校長・教頭共に参観してきました。今の時代だからでしょう、ベトナムの研修生の方も大勢参加され、場を盛り上げていただきました。準備に奔走された田代公民館長（前神埼市教育長）を中心に、婦人会、消防団、老人会の役員の方等が大会のために動いてくださいました。

岩田の六年生三人の選手宣誓から始まった競技では、ゲートボール、袋に入った我が子を見つけて走る競争、人も含んだ借り物競走、なかなか入らない玉入れなど、年代に応じた種目が用意されており、どの競技も大変盛り上がりつつありました。岩田の仲間として競技に入りこませていただき、良い汗を流しました。

岩田を往復している子ども達の脚力の秘密を知りたいと学校から往復歩いてみましたが、帰り着く頃は足が痛くなってしまう。毎日歩いている子ども達の大変さを体験できたことも大きな収穫でした！

★連休中の緊急連絡先★

今回の連休は、10日間学校そのものが閉校になるという、これまでにない事態が発生します。何もないことが一番ですが、急を要する場合は、保護者・地域の方は、教育委員会 0952-44-2384 へご連絡をお願いします。その後、各校長へ連絡がくるようになっています。

よろしくお願います。